



#BUSCAREELECCIÓN

AUMENTA
REBELIÓN
VS. ALITO

L

a corriente priista Frente Amplio de Renovación pidió frenar la Asamblea

Nacional que se llevará a cabo el domingo, para evitar que Alejandro Moreno Cárdenas se reelija como presidente nacional del tricolor y sea obligado a concluir su encargo en agosto.

La consejera nacional del Revolucionario Institucional, Dulce María Sauri, dio a conocer el posicionamiento en el que solicitan que se proceda a la separación de la actual dirigencia, dada la dimensión de la grave crisis que vive el partido y por las cruciales redefiniciones que se requieren para seguir siendo una opción política viable.

El pronunciamiento es apoyado por 267 militantes del PRI, entre ellos líderes, ex miembros de la dirigencia nacional, presidentes estatales y otras figuras.

En el escrito se solicita la creación de un grupo de expresidentes del Comité Ejecutivo Nacional que se encargue de convocar a una nueva dirigencia que no esté cooptada por el actual dirigente Alejandro Moreno Cárdenas.

"Que se designe democráticamente a través de Consejo político nacional a un grupo de expresidentes del Comité Ejecutivo Nacional y de cuadros con trayectoria, prestigio y reconocimiento, para construir una dirigencia interna que conduzca de manera colegiada, autocrítica e incluyente los trabajos de la próxima asamblea y realice una evaluación seria de los problemas y retos del partido y las transformaciones profundas que éste requiere, proponga una nueva alternativa de proyecto de nación y convoque a la elección de la nueva dirigencia nacional", indica el posicionamiento.

Yes que acusaron que Moreno Cárdenas y la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, convocaron apresuradamente

OTRO
FRENTE

1

- Priistas reconocen que en congreso están debilitados.

2

- El PRI debe repararse o refundarse, enfatizan.

3

- Exigieron que en agosto concluya la dirigencia.

LÍDERES NACIONALES, EXINTEGRANTES DEL CEN Y PRESIDENTES ESTATALES PIDEN DIMISIÓN DE MORENO Y CONVOCAR A UNA NUEVA DIRIGENCIA

POR MISAEL ZAVALA

a una Asamblea Nacional, "violando la normatividad, y aún antes de concluir formalmente el actual proceso electoral.

Los priistas advirtieron que Alito Moreno busca impulsar una reforma estatutaria para ser posible su reelección como líder del Revolucionario Institucional por ocho años más y también para concentrar aún más atribuciones como la de nombrar directamente a quienes coordinarán las fracciones parlamentarias en las legislaturas federal y estatales.

Los firmantes pidieron que

en los documentos básicos debe reforzarse el principio de no reelección de la dirigencia, a fin de evitar que bajo ninguna modalidad o subterfugio, de cambio estatutario, se extiendan indebidamente los mandatos de una dirigencia y el partido quede en manos de un grupo en particular.

En el mismo sentido, el sonorense Manlio Fabio Beltrones, quien ocupará un escaño en el Senado para la próxima legislatura afirmó que no comparte la idea de realizar un cambio estatutario en el PRI que

267

MILITANTES PIDEN UNA NUEVA DIRIGENCIA.



POSTURA
DEL FRENTE
AMPLIO DE
RENOVACIÓN

Que se designe democráticamente a través de Consejo político a un grupo de expresidentes'.

promueva la reelección de sus dirigencias.

Beltrones aseguró que la reelección de Alito Moreno "sería un daño mayúsculo y en sentido contrario a lo que hoy amerita una seria discusión y reflexión de lo que nos ha sucedido en los últimos procesos".

En un encuentro con priistas de Sonora, Beltrones descartó asistir a la Asamblea Nacional del próximo domingo "a convalidar ese despropósito" y confió en que los delegados a la Asamblea y su dirección nacional "actúen con la sensatez que amerita el momento que pone en verdadero riesgo la vigencia de nuestro partido".

La postura de Beltrones coincide con la de la consejera nacional, Dulce María Sauri, quien afirmó en días pasados en **Heraldo Media Group** que en las recientes elecciones, su partido tuvo una votación inferior al número de militantes que tenía registrado en 2018, con sólo 5.5 millones de sufragios.

"Si Alejandro Moreno (líder nacional del PRI) pone por delante su enorme ambición o su enorme miedo, no sé cuál de los dos es más grande, el PRI está condenado a tener posiblemente el 5 por ciento de los votos en 2027", advirtió. ●

